

Regierungsratsbeschluss

vom 2. März 2009

Nr. 2009/349

Standesinitiative: Wahrung der Steuerhoheit!

Botschaft und Entwurf an den Kantonsrat

1. Ausgangslage

Mit Beschluss vom 12. Dezember 2007 hat der Kantonsrat einen Auftrag Heinz Müller (SVP, Grenchen) erheblich erklärt für eine Standesinitiative mit dem Begehren, der Bund solle sich gegenüber der Europäischen Union (EU) gegen jegliche Einmischung in die Steuerhoheit des Kantons Solothurn verwehren. Das Finanzdepartement unterbreitet Botschaft und Entwurf für die Standesinitiative zur Beratung und Beschlussfassung.

2. Beschluss

Die Vorlage wird zuhanden des Kantonsrates beschlossen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Vorberatende Kommission

Finanzkommission

Verteiler

Ratsleitung (7), mit B+E
Präsidien der ständigen Kommissionen (7), mit B+E
Finanzdepartement, mit B+E
Steueramt (20), mit B+E
Aktuarin FIKO, mit B+E
Parlamentsdienste, mit B+E
Traktandenliste Kantonsrat, mit B+E